



8 MARS

Journée internationale de lutte pour les droits des femmes

Nous sommes en
EN GREVE !

Pour exiger une modification
de la loi sur la norme salariale

&

Pour un salaire minimum
à 14€/h ou 2300€/mois



Les militant.e.s de la FGTB Liège-Huy-Waremme sont en grève ce 8 mars 2022 !

Les femmes sont les travailleurs
les plus pauvres de Belgique.
Ce n'est pas normal !

Nous exigeons :

La liberté de négocier des augmentations de salaire.
Changeons la Loi de 1996 sur la norme salariale, elle étouffe nos salaires !

Un salaire minimum à 14€/h ou 2300€/mois pour travailler sans être pauvre.



Le Bureau des Femmes de la FGTB Liège-Huy-Waremme,
vous invite à participer à la 5ième Cycloparade féministe de Liège.

15h30 : Rassemblement féministe et festif
au Parc de la Boverie

17h00 : départ de la parade

18h30 : arrivée pl. Xavier Neujean

À vélo, en cuistax, en roller, en poussette, en skate ou à pieds soyons nombreu.s.e.s
pour défendre les revendications en faveur des droits des femmes.

www.cycloparade.be